
L’arte di essereLuxuria
«Siamotutti unpo’ Princesa
allaricerca di noi stessi»
Dall’Isoladei famosi(«sonovaccinataallepolemiche») alritorno sulpalco
Al FrancoParentilastoriacheispiròDeAndrè:«Undrammachetravolge»

di DiegoVincenti

È una catalizzatrice innata di

polemiche.Bastavedereil misu-

ratissimo delirio scatenatodalla

suaconduzionedeL’isoladei fa-

mosi. Ma per fortuna Vladimir

Luxuriaèmolto (molto)altro: at-

tivista, ex deputata,attrice.Con
quel nome chepare laversione

queer di un dittatore russo.
Aprendo improvvisi squarci di

pace e di amore. Mercoledì
prossimo torna anchea teatro.
Al FrancoParenti.Lei laprotago-

nista di “Princesa”, monologo

sulla vita di Fernanda Farias,fir-
mato da Fabrizio Conigli. Ap-

puntamento cheapre la stagio-

ne estivadelPierLombardo.Do-
ve si vedranno AmbraAngiolini,

Filippo Timi, Valter Malosti.
Luxuria, quindi èsopravvissu-

ta all’Isola.
«Masì,sono vaccinata allepole-

miche, ormai mi sentounanulli-

tà quando non ci sono. Anche

perché ogni cosa che faccio
scatenadellereazioni.C’è unva-

lore nelle critiche. Ma non devo-

no scaderenell’insulto ».

Hannounpo’ infierito?
«La trasmissione si prestaa fare
da bersaglio, succedesempre.
Ma va benecosì.E per il futuro
nonlo so:tutto èpossibile,nien-

te ècerto».

Intanto torna a teatro.
«Ci lavoravo spessouna volta,

prima chela tv si fagocitassetut-

to. E devoammettereche mi

sentotravolta daquestavicen-

da cosìdrammatica, in cui mi

immedesimo nel profondo. Ho

semprebisogno di dieci minuti

perriprendermi. Ma sochesuc-

cede ancheagli spettatori».
Chi eraFernandaFarias?
«Una donnanata Fernandinho,
in una regionepoverissima del
Brasile, ancorabambina abban-

donata dal padreepoi violenta-

ta dauncugino. A uncertopun-

to partìperl’Europaperinsegui-

re unsogno,il lieto fine. Evisse

molto a Milano, in un albergodi
via Boscovich. Maqui trovò solo

uomini che la sfruttavano, pri-
ma di lasciarsi andareall’alcol e
all’eroina. Finì anchein carcere
pertentatoomicidio, dove sco-

prì di esseresieropositiva. Cosa

cheall’epoca eraquasiuna sen-

tenza ».
Fu lì cheperòconobbel’ex bri-

gatista Maurizio Iannelli.

«Lui e Giovanni, unergastolano

sardo,con cui visse una specie
di amoreplatonico. Incontri che

poi la portaronoa scrivere il li-
bro “ Princesa”che ispirò De An-

drè e Fossatiperla canzoneche
le dedicaronoin “Anime sal-
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ve » .

Perché è importantela sua sto-

ria?
«Perché ognuno di noi è alla ri-

cerca di sé stesso, della propria
identità ».
Era questa la vita delle perso-

ne transgender?
«A metàanni 80 hovissuto nella

mia città con tante princesa .

Venivano sempre sfottutee cac-
ciate. Donne allegre ed estrover-
se che ritrovavi tempo dopo

con gli occhi che sembravano

puntedi spillo, in preda alla soli-

tudine e all eroina. La droga ne
ha uccisi davvero tanti di quei

raggi di sole. Io vorrei che non

si pagasse l obolo della sofferen-

za per essere quello che si è ».

A che punto è oggi la lotta per

i diritti Lgbtqi+?
«Ci sono stati passi in avanti,

specie nella percezione all inter-

no della società.Anche se sono

passettinida geisha, dove ogni

tanto si tornaindietro,comesta

succedendo con l ideologia

gender e il pensieroche ci sia

una specie di lobby gay intenta

a convertireil resto del mondo.

Quando sentoalcuni personag-

gi fare questi discorsi, mi sem-

brano sempre come i calciatori

in barriera prima di una punizio-
ne, che si proteggono il sesso

perché hanno paura di essere

colpiti dalpallone ».

Mi sa che le manca solo di fare
la calciatrice, perché per il re-

sto la sua carriera è davvero

eterogenea.

«Sono una transgender artistica

più che sessuale Ci provo,

scattano degli interruttori. Ma

devocrederenei progetti, quel-

lo è un aspettofondamentale ».

Il lavoro in Parlamento?
«Un esperienza formativa. Cre-

do sia stata importante dal pun-

to di vista simbolico. Una trans

deputata è stata la dimostrazio-
ne che non si era tutte borderli-

ne».

Oggi ha perso fiducia nella po-

litica?

«La sto riacquistando. Elly

Schlein sta ridando un identità

precisa al Pd. Un buon risultato

che si somma a quello ottenuto
dalla sinistra di Avs. Quindi mi

sta tornandoun po di passione

dopo aver attraversato un lun-

go deserto» .

Cosa considera una priorità?

«La giustizia sociale. È impossi-

bile non pensarci anchedi fron-

te a questo G7 organizzatoin un

luogo così esclusivo e così fake

come Borgo Egnazia, una Di-

sneylandche non ha nulla a che

fare con la Puglia. Eppure è lì
che si va a parlare delfuturo dei

migranti o delle vittime civili nei

conflitti. Ecco, diciamoche vor-

rei che la forbice fra i superric-

chi e i superpoveri fosse un po

meno ampia ».

© RIPRODUZIONERISERVATA

V
Vorrei che non si

pagasse l obolo

della sofferenza

per ciò che si è. Passi

avanti? Piccolini...
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Vladimir Luxuria mercoledì prossimo sarà in scena al Franco Parenti a Milano
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